



Diputados federales de Morena respaldan a Marcelo Ebrard y El Camino de México

Más de 20 legisladores se reunieron con el diputado Ignacio Mier para escuchar las propuestas del ex canciller

Por Mariana García

20 Sep, 2023 05:01 p.m. MX

Compartir



El ex canciller hizo un llamado a legisladores (@m_ebrard)

El exaspirante a la coordinación en Defensa de la Cuarta Transformación, **Marcelo Ebrard**, creó su movimiento interno en Morena, el cual ha sido respaldado por algunos diputados federales de la bancada guinda, encabezados por el legislador **Ignacio Mier Velazco**.

Este 20 de septiembre, más de **40 diputados morenistas** se reunieron en un evento a favor del ex titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), quien extendió una invitación a los que lo han respaldado al propósito de su desacuerdo interno dentro del partido guinda, al que denunció por irregularidades en el proceso de selección con miras a las elecciones del 2024.

El ex canciller presumió la mesa de trabajo con sus compañeros a través de redes sociales, a la que calificó como "muy productiva". A la reunión también acudieron las diputadas **Selene Ávila**, **Martha Malú Mícher**, quienes desde un principio se han pensionado a favor de Ebrard.